



Comparaison des moyens de sevrage

Rubrique : actualités - Date : vendredi 19 mars 2004

L'AFP indique que selon deux études présentées hier par les tabacologues au salon de la médecine, le Zyban est efficace dans 46% des cas contre 30% pour les timbres antinicotiniques et 23% pour les placebo (au bout de sept semaines).

L'agence relève toutefois qu'un an après le traitement le nombre de fumeurs ayant définitivement renoncé est de 21% avec le Zyban et de 10 à 15% avec le patch. L'agence qui précise que le Zyban est un antidépresseur dont la particularité est d'agir sur le système de récompense du cerveau, souligne que plusieurs études sont en cours pour vérifier si l'utilisation conjointe de Zyban et de patches améliorerait encore l'arrêt du tabagisme.

Le Pr Dautzenberg a expliqué que le Zyban n'avait provoqué que 0,026 % de cas d'allergie parmi les 33000 patients traités, quelques cas d'épilepsie et aucun décès en relation directe avec le produit.

La Croix signale que le collectif des groupements de pharmaciens (9000 pharmacies sur 23 000) revendique de pouvoir prescrire certains médicaments dont les produits de sevrage du tabac.